

DOI: 10.18572/1812-3775-2020-1-45-47

Отходы производства и объекты накопленного вреда окружающей среде: проблемы правоприменения

Козырь Ольга Михайловна,
доцент кафедры экологического и земельного права Юридического факультета
Московского государственного университета (МГУ)
имени М.В. Ломоносова,
партнер юридической фирмы King&Spalding,
кандидат юридических наук, магистр права, Гарвардский университет
okozyr@kslaw.com

В статье автор рассматривает вопросы правоприменения при соотношении двух институтов экологического права: компенсации вреда, причиненного окружающей среде, и ликвидации накопленного вреда окружающей среде, на примере обращения с отходами производства.

Ключевые слова: компенсация вреда, причиненного окружающей среде, ликвидация накопленного вреда окружающей среде, отходы производства, банкротство.

Industrial Waste and Objects of the Accumulated Damage to the Environment: Law Enforcement Issues

Kozyr Olga M.,
Associate Professor of the Department of Environmental and Land Law
of the Law Faculty of Lomonosov Moscow State University (MSU),
Partner of King&Spalding Law Company,
PhD (Law), Master of Law, Harvard University

In the article the author examines the issues of environmental enforcement in correlation of two institutions of the environmental law: compensation of the environmental damages and liquidation of the past pollution of the environment through the example of industrial wastes management.

Keywords: compensation of the environmental damages, liquidation of the past pollution of the environment, industrial wastes, bankruptcy.